



PARIS, MÉTROPOLE SUR SEINE

Paris Projet n°40

Ouvrage collectif de l'Atelier parisien d'urbanisme

Préface de Bertrand Delanoë, Maire de Paris

8 Septembre 2010

160 pages, 19 euros

A la reconquête des voies sur berge

14 avril 2010 : Bertrand Delanoë dévoile le projet parisien de réaménagement des voies sur berges. L'enjeu est triple : rendre les berges aux piétons, diversifier les usages du fleuve et organiser une offre autour du sport, de la culture et de la nature d'ici 2012.

Les Parisiens se sont emparés du sujet avec passion et enthousiasme, comme le reflètent les nombreux commentaires postés sur le forum dédié, sur le site de la Ville de Paris. Dès l'automne 2010, le projet sera soumis à la concertation publique.

Après avoir retracé l'histoire des liens entre Paris et son fleuve, l'ouvrage détaille les principes et grandes lignes de ce projet de réaménagement des voies sur berge.

Dans une dernière partie, il donne à voir les projets en cours depuis la Confluence de la Marne et de la Seine jusqu'à la rive du Bois de Boulogne, présentés par des architectes, urbanistes et paysagistes (Bruno Fortier et François Perot, Yves Lion, Jean-Marie Duthilleul, Denis Valode, Architecture Studio, Marc Landowski, Jean Nouvel et Michel Desvigne, 2AD architecture).

L'APUR

L'Atelier parisien d'urbanisme (Apur) a pour mission d'étudier et d'analyser les évolutions urbaines et sociétales participant à la définition des politiques publiques d'aménagement et de développement, de contribuer à l'élaboration des orientations de la politique parisienne et notamment de ses documents d'urbanisme et de projets à l'échelle de Paris et de sa métropole. Depuis 2008, l'APUR est dirigé par Francis Rol-Tanguy.

Couverture, sommaire, préface du Maire de Paris et bonnes feuilles disponibles sur l'espace presse du site de l'Apur : www.apur.org.